

## FERMETURE TEMPORAIRE DU CENTRE AQUATIQUE L'HIPPOCAMPE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 05-09-2022

Le groupe Vert Marine, qui exploite le centre aquatique de Granville Terre & Mer, a décidé de fermer l'établissement temporairement en raison de la crise énergétique. Ils ont fait savoir que la hausse des énergies ne leur permet plus d'assurer un équilibre financier et social, ni de mener à bien leur mission de service public.

« Notre délégataire a pris la décision unilatérale de fermer provisoirement L'Hippocampe, comme il l'a fait pour d'autres équipements qu'il gère. Je regrette vivement que nous ayons à subir cette décision urgente, j'aurais souhaité que puissent être étudiées toutes les solutions possibles avant une fermeture complète », explique Stéphane Sorre, Président de la Communauté de communes, propriétaire du centre aquatique.

« Pour autant, la situation est inédite et l'augmentation des coûts des énergies, notamment de l'électricité, est insupportable. On parle de surcoûts exponentiels : Vert Marine chiffre à plus de 750 000€ HT le surcoût prévisionnel des dépenses d'énergie pour les 4 prochains mois. On comprend bien qu'une telle hausse puisse mettre en péril la pérennité économique et financière du groupe Vert Marine. J'ai immédiatement alerté le Préfet et les élus nationaux car cette question dépasse largement le niveau local et nécessite un arbitrage au plan national », poursuit Stéphane Sorre.

Cette fermeture provisoire va avoir des conséquences pour les usagers et les clubs utilisateurs de l'Hippocampe. « Je pense notamment aux scolaires dont l'apprentissage de la natation a déjà été largement impactée par la crise Covid. Le fonctionnement de clubs importants comme l'EVG et le Granville Water-Polo va être profondément perturbé. Il est essentiel que des réponses adaptées soient rapidement négociées avec Vert Marine. »

Une réunion de crise est prévue ce jour.

